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四つのテスト

－言行はこれに照してから－

1．真実か、どうか

isit the truth？

2．みんなに公平か

isitfairtoallconcerned？

3．好意と友情を深めるか

Willit build goodwilland

better friendships？

4．みんなのためになるかどうか

Willit be beneficial to all

concerned？

「参加し、敢行しよう」

8増野聖賢43位閣若齢莞l前月糟l

出席報告

本日の出席　会　員　数　　　的名
出　席　数　　　41名
出　席　率　62．50％

欠　席　者　阿部（公）君、安藤君、阿部
（裏）君、荒明君、長谷川君、
林君、平田（貢）君、富樫君、
石黒君、五十嵐（一）君、海東
君、小花君、松田君、大竹君
斎藤（得）君、鈴木（昭）君、黒
谷君、鈴木（善）君、笹原君、
辻君、薮田君、金野君、白井君

前回の出席　前回出席率　67・19％
修正出席数　　　56名
確定出席率　87・50％

メークアップ　大竹君一酒田東RC

林君一外国

阿部（公）君一山形西RC
平田（圭）君、平田（貢）、富樫
君、金井、嶺岸君、斎藤（信）
君、谷口君、高橋君、阿宗君
、栗谷君一帯岡西RC

ビジター　原田行雄君、高橋静夫君
一鶴岡西RC

ン　ンゲ　我等の生業　リーダー三井健君

司　　会　副会長　三井　　徹君

会長報告　副会長　三井（徹）君
22日湯之浜に於いてのフォーラムの参加者

は約80名位で安斎兼子バストガバナーがアド
バイサーになり活発に行われ、当クラブも非

常に活発な発言があり盛大に行われました。
その内容について各委員毎に御報告願います

◎職業奉仕委員会（中山一三君）
モデレーターは、酒田の石原先生でテーマ

の一番は東ケ崎国際ロータリー会長のプログ
ラムがあなたのクラブの職業奉仕委員会の奉
仕の方法にどんな変化をもたらしたか、この
ことについては酒田、新庄その他実際にやっ
ている。例えば、中卒或は高卒の生徒につい
て極力地元に就職してもらい、主として各ロ
ータリアンの職場をまわって印象を高めると

いうようなお話しがありました。

当クラブとしては、まだ実際的な活動はや
っていない。クラブ協議会に於いて、職業奉

仕として月の例会の1回の例会だけで15分位
の時間を職業奉仕の為にさいていただくこと
を申上げてあります。
それから1番のテーマの中に、それらの変
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化の中に対し、会員から反対意見が出た場合
どのように会員に納得させていくかどうかの
ことがうたれておりますけれども、これにつ
いては、モデレーターの方からも質問もなか

ったし、椰上みたいなかたちでした。2番目
はロータリアンになられたことが自分の職業

活動にどんな影響をきたし、その経験とか例
を上げて下さいとのことでした。
貴方の所ではどのようにしているのか問い

がありましたが、私の個人的なことでもよい
かと聞いたら、それでもよいんだとのことで

実際私の職場でやっていること申上げました
その内容については的させていだきます。3
番目については職業奉仕の新しい手引、じれ
い研究がプログラムにとりいれられて参りま
したかというようなことであります。これは

非常にむづかしいことでありますし、又対人
関係もありますので、このことは、どのクラ
ブでもやっていませんでした。当クラブの安

藤さんからロータリアンとして、多くの方々
にあうという機会を得、ロータリー精神を培
われて自分の事業或は健康に対しても、それ
によってすくわれたというような発表があり

ました。
尚ガバナーの講評にようするに職業奉仕こ

そがあらゆる奉仕運動の源泉である。その為
に各委員から、ロータリアンになっていただ
いたというような趣旨というものが充分に把

撞して、職業奉仕に務めていただきたいとい
うような話がありました。

◎国際奉仕部問　モデレーター　張君

私が国際奉仕のモデレーターになり、お粗
末ながら、自個流でやりましたが感じたこと
は、ガバナーも話しておりましたが非常に出

席率が悪いと話しておりました。どうすれば
出席率が良くなるのか今までのフォーラムの
やりかたを考えなければならないと思います
フォーラムというのは、どうもかたくるしく

なり、どうも試験場にでも入ったようで先輩
達はフォーラムというものは、こういうもん
だと意義をよくPRして愉快に話しあうとい

うことにしたらよいじゃないかと思いました
各会場の位置の配例等も考慮されたら各自

が自由にもっと意見を出されるじゃないかと
思いました。フォーラムというものは、お互
にいろんな意見を出しあって良いところをロ
ータリー奉仕にいかなる場合でも利用出来る

という特徴があるんじゃないかと思います。
おもしろく、親睦会みたいにみんなが出席出
来るようにもっと勉強しなければならないと
思います。皆さんからアンケートをとり、2
石数人の方からよせられ、会員が出席しない
人でも、国際奉仕のことがわかるような感じ
がします。中には全然返事がない人もありま

したが、解答がなくとも、それが一つのフォ
ーラムだと思います。今年の目標の参加とい

うことに対し、充分な意義があるじゃないか
と思います。会員のおくさんでも地域社会で
も国際奉仕というものが、わかるような感じ
です。アンケートをよせてくださった事につ
いて厚く御礼申上げます。

⑥三井副会長
インターアクトのことで結成の結果等を申

上げました。社会奉仕活動は色々の実績を各
クラブからお話しがありました。それから、

農村から会員侯補者を求め、又は農村えロー
タリー活動を利用して放きかける為にはどう
した方法がとられておりますか。これが話題
になりました。これこ対して安藤さんから常
に農村と都市との交流を密接にして行くこと
のお話しがありました。

ガバナーの話は、農村と地域社会と密着さ
せるにはどうしたらよいか、これは親睦のは
かりということですが、秋田県の三つのロー
タリークラブでは短期間に宅児所を開いてい
るのがありました。ローターアンの奥さん連
が奉仕してそれに専家を一名おき、農村との
交流をほかって、農村から会員を加入してい
きたいという話がありました。

幹事報告　　三井　健君
○鶴岡西クラブ27日の例会ほとりやめになり

ましたので御了承願います。
○山形県内ロータリークラブ

親睦ゴルフ大会の案内
期日10月13日（日）

場所　蔵王ゴルフ場
会費　クラブ対抗参加者3，000円

個人参加者2，000円
参加申込は10月3日まで提出ねがいます。

○鶴岡商工会議所工業部会の青年委員会より
ソフトボールの開催の案内

鶴岡ロータリークラブ、鶴岡西ロータリー
クラブ、鶴岡ライオンズクラブ、鶴岡青年

会議所、鶴岡商工会所議、鶴岡商工会議所
青年委員会対抗の親善ソフト大会10月7日
（日）午前10時　鶴岡市営球場
メンバーは親睦委員会でとりまとめ願いま

す。
○次回例会10月1日はガバナーの公式訪問と

なっております。

前日9月30日は鶴岡ホテル、午後6時より
理事委員長どなたでも結構ですから是非ね
がいます。

○会報到着　石巻RC、尾花沢RC、猪苗代
RC

献】立　刺身一鯛　天ぷら一えび、茄子
大根おろし、味噌汁
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